
Ce qui me rend heureuse, c'est

d'être à la fac avec mes amis, et

de me dire que nous avons

réussi à transformer une année

qui s'annonçait dure,

méprisable, éreintante,

déprimante telle un parcours

semé d'embûches, en une année

pleine de joie, de bonne humeur,

de rigolade, de Happython, de

bonnes soirées, de discussions,

de découvertes,… Vive la fac !

Céline 18 ans Toulouse
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